
RECEBIDOS DO EXECUTIVO 

10ª Sessão Ordinária de 20/04/2021 

 

 

Ofício nº 045/2021 - GP  

Encaminha cópia dos seguintes atos oficiais:  

 

DECRETO Nº 4.545, DE 25 DE MARÇO DE 2021. 

 "Acrescenta dispositivos no art. 2º do Decreto nº 4.544, de 23 de março de 2021, 

que regulamentou a Lei nº 3.957, de 23 de março de 2021, para o fim de antecipar 

os feriados da Padroeira Santa Ana e Aniversário da Cidade de Santana de 

Parnaíba."   

 

DECRETO Nº 4.546, DE 25 DE MARÇO DE 2021. 

"Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar." 

 

DECRETO Nº 4.547, DE 26 DE MARÇO DE 2021.  

"Altera e revoga dispositivos do Decreto nº 4.518, de 08 de fevereiro de 2021, que 

dispôs sobre a retomada consciente e faseada da economia no Município de 

Santana de Parnaíba, de acordo com o Plano São Paulo instituído pelo Decreto do 

Estado de São Paulo nº 64.994, de 28 de maio de 2020, compilou algumas medidas 

adotadas pelo Município de Santana de Parnaíba para enfrentamento à pandemia 

decorrente do COVID-19 e revogou atos normativos."   

 

LEI 3.959, DE 26 DE MARÇO DE 2021.  

"Dispõe sobre a criação de gratificação extraordinária de Combate à COVID-19, a 

ser paga aos Fisioterapeutas, Nutricionistas, Farmacêuticos, Fonoaudiólogos, 

Terapeutas Ocupacionais, Assistentes Sociais, Psicólogos, Cirurgiões Dentistas, 

Agentes de Alimentação, Auxiliares de Farmácia e Motoristas de Ambulância 

atuantes no Hospital e Maternidade Santa Ana, Pronto Socorro Infantil, UPA 

Fazendinha e CCC Fernão Dias e para os Servidores Públicos atuantes no 

Cemitério e Velório Municipais, estando, portanto, expostos à contaminação pelo 



Coronavírus, no combate à pandemia do COVID-19, no Município de Santana de 

Parnaíba/SP."  

 

Ofício nº 047/2021 - GP   

Encaminha o Balancete da Receita e da Despesa, referente ao mês de março do 

exercício de 2021. 

   

Ofício nº 048/2021 – GP 

Encaminha cópia dos seguintes atos oficiais:   

 

DECRETO Nº 4.548, DE 07 DE ABRIL DE 2021  

“Regulamenta o Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 

Santana de Parnaíba – FUMCAD, criado pela Lei nº 2.044, de 20 de novembro de 

1997, e reestruturado pela Lei nº 2.533, de 20 de maio de 2004.   

 

LEI nº 3.960, DE 06 ABRIL DE 2021  

“Cria o Selo Empresa Amiga da Mulher destinado a destacar as empresas que 

promovam ações para o desenvolvimento e proteção à mulher.” 

 

LEI Nº 3.961, DE 06 DE ABRIL DE 2021  

“Cria o Sistema Municipal de Capacitação Feminina – SMCFem – destinado a 

desenvolver e fortalecer ações voltadas à promoção da autonomia financeira às 

mulheres em situação de violência doméstica ou familiar.”   

 

LEI Nº 3.962, DE 06 DE ABRIL DE 2021  

“Dispõe sobre a prevenção e o combate ao assédio sexual e ao assédio moral na 

Administração Pública do Município de Santana de Parnaíba.” 

 

LEI Nº 3.963, DE 06 DE ABRIL DE 2021  

“Altera e acrescenta dispositivos na Lei nº 2.533, de 20 de maio de 2004, que dispôs 

sobre a Política de Atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente.”   

 

 

 



LEI Nº 3.964, DE 06 DE ABRIL DE 2021  

“Altera dispositivos da Lei nº 3.934, de 18 de dezembro de 2020, que dispôs sobre 

incentivos à inovação e à pesquisa científica e tecnológica no ambiente produtivo, 

criou o Conselho Municipal de Inovação e deu outras providências no âmbito do 

Município de Santana de Parnaíba, conforme o disposto na Lei Federal nº 10.973, 

de 2 de dezembro de 2004 e suas alterações.”   

 

LEI Nº 3.965 DE 06 DE ABRIL DE 2021  

“Altera dispositivos da Lei nº 3.115, de 25 de maio de 2011, que dispôs sobre a 

reorganização da estrutura administrativa da Prefeitura Municipal de Santana de 

Parnaíba e deu outras providências.”  

 

LEI Nº 3.966 DE 07 DE ABRIL DE 2021  

“Altera o § 4º do art. 11 da Lei 3.117, de 25 de maio de 2011, que dispôs sobre o 

plano de cargos, carreiras e vencimentos dos servidores municipais de Santana de 

Parnaíba e deu outras providências.”   

 

 

PAUTA DOS RECEBIDOS DE DIVERSOS 

10ª Sessão Ordinária de 20/04/2021 

 

EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS - EMTU 

Resposta ao requerimento protocolo nº 001050/2021 de autoria do VEREADOR 

ROQUE DA LENHA subscrito pelos Vereadores: VICE-PRESIDENTE VICENTÃO, 

1º SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, 

ADALTO PESSOA, ANGELO DA SILVA, HUGO SILVA e JOSILDO RIBEIRO 

referente ao pedido de criação de linhas ligando o Bairro Cidade São Pedro a 

Osasco e à Lapa. Informa que o pleito em questão não apresenta, no momento, 

possibilidade de atendimento. 

 

 

 

 



EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS – EMTU 

Resposta aos requerimentos protocolos 00251 e 00252/2021 de autoria do 

VEREADOR HUGO SILVA, subscritos pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE 

VICENTÃO, 1º SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETARIA 

ENFERMEIRA NELCI, ADALTO PESSOA, ANGELO DA SILVA e JOSILDO 

RIBEIRO referente à linha 449 e à linha 827 para que estendam o itinerário e façam 

ponto final na Avenida Manoel da Silva em frente ao Parque Municipal São Pedro. 

Informa que os pleitos em questão não apresentam, no momento, possibilidade de 

atendimento. 

 

EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS – EMTU 

Resposta ao requerimento protocolo nº 489/2021 de autoria do VEREADOR 

ADALTO PESSOA subscrito pelos Vereadores: VICE-PRESIDENTE VICENTÃO, 1º 

SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, 

ANGELO DA SILVA, HUGO SILVA e JOSILDO RIBEIRO referente ao pedido de 

implantação de um estacionamento para os veículos dos funcionários da empresa 

AUTO VIAÇÃO URUBUPUNGÁ na Rua José Gambeta Sobrinho no Bairro Cento e 

Vinte. Informa que encaminhará uma cópia deste documento ao Consórcio 

Anhanguera sugerindo posterior repasse para a empresa em tela. 

 

EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS - EMTU 

Resposta aos requerimentos protocolos nos 1807 e 1811/2021 de autoria do 

VEREADOR ANGELO DA SILVA, subscritos pelos VEREADORES: VICE-

PRESIDENTE VICENTÃO, 1º SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª 

SECRETARIA ENFERMEIRA NELCI, TESOUREIRO KADU DA FARMÁCIA, 

ADALTO PESSOA, GINO MARIANO e JOSILDO RIBEIRO referente à linha 312 

para que aumente a frota de ônibus e diminuia o horário dos intervalos entre cada 

ônibus, e à linha 261 ter redução do valor da passagem, respectivamente. Informa 

que face à diminuição da demanda em virtude pandemia do Covid-19 esta Empresa 

foi autorizada a promover readequação das programações de viagens das linhas 

metropolitanas, de acordo com a demanda e com o efetivo de pessoal disponível, e 

com relação à redução da tarifa não consta resposta.  

 

 



EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS - EMTU 

Resposta ao requerimento protocolo nº 1706/2021 de autoria do VEREADOR 

RONALDINHO RD subscrito pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE 

VICENTÃO, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, ADALTO PESSOA, ANGELO 

DA SILVA, GINO MARIANO e JOSILDO RIBEIRO referente ao pedido de criação de 

linha saindo do Bairro Cento e Vinte (Várzea de Souza) à Osasco. Informa que o 

pleito em questão não apresenta, no momento, possibilidade de atendimento. 

 

EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS - EMTU 

Resposta ao requerimento de protocolo n° 2258/2021 de autoria da VEREADORA 

PRESIDENTE SABRINA COLELA, referente ao pedido para que a linha 378TRO 

(Santana de Parnaíba – Terminal Rodoviário Alphaville – Metrô Paraíso/SP) estenda 

seu itinerário para passar na Avenida Marcos Penteado de Ulhôa Rodrigues (Bairro 

Tamboré) em determinados dias e horários. Informa que o assunto em questão 

encontra-se em análise conjunta entre a EMTU/SP e o Consórcio Anhanguera, 

considerando os aspectos legais e operacionais.   

 

EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS - EMTU 

Resposta aos requerimentos de protocolos nos 494, 500, 505 e 509/2021 de autoria 

do VEREADOR  ADALTO PESSOA subscritos pelos VEREADORES: VICE–

PRESIDENTE VICENTÃO, 1° SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª 

SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, ÂNGELO DA SILVA, HUGO SILVA e 

JOSILDO RIBEIRO, referentes aos pedidos de criação de uma linha de ônibus 

saindo do Terminal Rodoviário da Fazendinha com destino ao Terminal Rodoviário 

de Carapicuíba, fazendo integração com as linhas de trem da CPTM; implantação de 

um posto de recarga dos cartões BOM e BEM no Bairro Cidade São Pedro; 

integração das linhas 462TRO (Santana de Parnaíba/Cidade São Pedro -

Osasco/Centro) e 418TRO (Pirapora do Bom Jesus/Jardim Bom Jesus – 

Barueri/Centro) e criação de uma linha de ônibus saindo do Bairro Alphaville 

passando pelo Centro de Santana de Parnaíba via Aldeia da Serra, fazendo ponto 

final no Hospital Regional de Itapevi e AME Itapevi, respectivamente. Informa que 

com relação à criação de uma linha de ônibus com itinerário Terminal Rodoviário da 

Fazendinha com destino ao Terminal Rodoviário de Carapicuíba, o mesmo pode ser 

realizado através das linhas 324TRO (Santana de Parnaíba/Colinas da Anhanguera 



- Barueri/Parque Imperial) via Cajamar (Polvilho) com transbordo para a linha 

321TRO (Carapicuíba/Cohab V - Santana de Parnaíba/Alphaville 10); o pedido de 

implantação de posto de recarga dos cartões BOM e BEM no Bairro Cidade São 

Pedro foi encaminhado para o Departamento responsável pela análise do pedido; já 

com relação ao pedido de integração entre as linhas 462TRO (Santana de 

Parnaíba/Cidade São Pedro -Osasco/Centro) e 418TRO (Pirapora do Bom 

Jesus/Jardim Bom Jesus – Barueri/Centro), destacamos que neste momento de forte 

queda de demanda e receita para as empresas operadoras não é possível a 

redução de receitas em decorrência da integração de atendimentos, visto que, 

podem interferir no equilíbrio econômico financeiro garantido em contrato às 

concessionárias. Por fim, com relação a criação de uma linha com itinerário Bairro 

Alphaville via Aldeia da Serra fazendo ponto final no Hospital Regional de Itapevi e 

AME Itapevi, a ligação pleiteada pode ser feita, no momento, pelas linhas 468TRO 

(Santana de Parnaíba - Terminal Rodoviário Alphaville –  Terminal Metropolitano 

Cotia). Já a ligação Aldeia da Serra ao AME Itapevi pode ser realizada por meio da 

linha 247TRO (Barueri/Aldeia da Serra - Terminal Metropolitano Cotia) via Jandira e 

Itapevi com transbordo para a linha 468TRO. 

 

POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DE SÃO PAULO 

Resposta ao requerimento de protocolo no 2830/2021 de autoria do VEREADOR  

SILVINHO FILHO subscrito pelos VEREADORES: VICE–PRESIDENTE VICENTÃO, 

1° SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, 

TESOUREIRO KADU DA FARMÁCIA, ADALTO PESSOA, ANGELO DA SILVA, 

GINO MARIANO, HUGO SILVA, JOSILDO RIBEIRO, MARCOS MORAES, 

RONALDINHO RD, ROQUE DA LENHA e VIEIRINHA, referente ao pedido de 

intensificação do patrulhamento diário da Polícia Militar no Centro de Apoio II no 

Bairro Alhpaville. Informa que foi realizada pesquisa de ocorrências pelo Centro de 

Apoio II no período de 14 (quatorze) meses, sendo encontrado apenas 1 (um) 

registro de ocorrência de furto e 01 (um) de roubo através dos sistemas da Polícia 

Civil (Infocrim 3.0) e da Polícia Militar (Copom online). Cabe salientar, que o Bairro 

Alphaville está inserido em sua totalidade nos Cartões de Prioridade de 

Policiamento. Solicita-se ainda, que seja informado quais crimes estão sendo 

cometidos neste local, bem como faixa de horário, dia em que ocorreu, entre outros 



detalhes para que seja realizado um estudo a fim de direcionar o policiamento de 

forma mais eficaz, reduzir a criminalidade e aumentar a sensação de segurança. 

 

ANATEL 

Resposta ao requerimento de protocolo no 1886/2021 de autoria do VEREADOR  

VIEIRINHA subscrito pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE VICENTÃO, 1º 

SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, 

TESOUREIRO KADU DA FARMÁCIA, ADALTO PESSOA, ANGELO DA SILVA, 

GINO MARIANO, JOSILDO RIBEIRO e ROQUE DA LENHA, referente ao pedido de 

instalação de uma torre de telefonia celular das operadoras OI e TIM no Bairro 

Parque Paraíso. Informa que o serviço solicitado deve ser feito diretamente às 

operadoras de telefonia móvel. 

 

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES (ANTT) 

Resposta ao requerimento de protocolo no 1541/2021 de autoria do VEREADOR  

ANGELO DA SILVA subscrito pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE 

VICENTÃO, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, ADALTO PESSOA, GINO 

MARIANO e JOSILDO RIBEIRO, referente ao pedido de abertura de concessão de 

linhas interestaduais de Santana de Parnaíba (Terminal Centro) via todas as 

Capitais dos Estados entes da federação. Informa que foi publicado em 05/12/2019 

o Decreto nº 10.157/2019, que diz que o transporte rodoviário coletivo interestadual 

e internacional de passageiros é exercido em ambiente de livre e aberta competição, 

não havendo, portanto, limite para o número  de autorizações para o serviço, salvo 

nos casos de inviabilidade operacional. Dessa forma, qualquer empresa legalmente 

constituída que pretender atuar na prestação do serviço regular de transporte 

rodoviário interestadual de passageiros, poderá se cadastrar na ANTT e solicitar a 

autorização para operação. Para tal, deve enviar a documentação exigida pela 

Resolução ANTT nº 4.770/2015. Após análise dessa documentação, se atendidos os 

requisitos regulamentares, a Diretoria da ANTT concederá um termo de autorização. 

De posse desse termo a empresa pode solicitar a autorga de mercados, na forma do 

Capítulo II da Resolução ANTT nº 4.770/2015. Considerando o exposto, sugerimos o 

envio do presente documento à ASPAR para providências. 

 

 



EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES URBANOS - EMTU 

Resposta aos requerimentos de protocolos nos 248, 249, 254 e 255/2021 de autoria 

do VEREADOR HUGO SILVA subscritos pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE 

VICENTÃO, 1º SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA 

ENFERMEIRA NELCI, ADALTO PESSOA, ANGELO DA SILVA e JOSILDO 

RIBEIRO, referente aos pedidos de: criação de uma linha de ônibus saindo do Bairro 

Cidade São Pedro com destino à estação de trem de Barueri/SP; criação de uma 

linha de ônibus saindo do Bairro Cidade São Pedro com destino à estação de trem 

de Pinheiros/SP; criação de uma linha de ônibus saindo do Bairro Cidade São Pedro 

com destino ao Bairro Jordanésia em Cajamar/SP e redução do valor da passagem 

da linha 352 (Santana de Parnaíba/Cidade São Pedro – São Paulo/Lapa), 

respectivamente. Informa que os pleitos em questão não apresentam, no momento, 

possibilidade de atendimento. Destaca ainda, que a criação de novas linhas 

encontra–se prejudicada devido à queda de demanda sofrida na pandemia.   

 

ENEL S/A 

Resposta ao requerimento protocolo nº 2749/2021 de autoria do VEREADOR GINO 

MARIANO subscrito pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE VICENTÃO, 1º 

SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, 

TESOUREIRO KADU DA FARMÁCIA, ANGELO DA SILVA, ADALTO PESSOA, 

HUGO SILVA, JOSILDO RIBEIRO, MARCOS MORAES, RONALDINHO RD, 

ROQUE DA LENHA e VIEIRINHA, referente à retirada de galhos de árvores da Rua 

Padre Matheus Narre esquina com a Rua Antônio Garcia da Silva no Bairro Cento e 

Vinte. Informa que o serviço foi realizado. 

 

CAIXA DE PREVIDÊNCIA 

 

Ofício nº 130/2021 - D . CONT   

Encaminha o Balancete da Receita e da Despesa, referente ao mês de fevereiro do 

exercício de 2021. 

 

 

 

 



ENEL S/A 

Resposta ao requerimento protocolo nº 2754/2021 de autoria do VEREADOR  

VIEIRINHA subscrito pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE VICENTÃO, 1º 

SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI, 

TESOUREIRO KADU DA FARMÁCIA, ANGELO DA SILVA, ADALTO PESSOA, 

GINO MARIANO, HUGO SILVA, JOSILDO RIBEIRO, MARCOS MORAES, 

RONALDINHO RD e ROQUE DA LENHA, referente a solicitação de um atendimento 

adequado e ágil aos munícipes usuários de seus serviços. Informa que 

eventualmente nossa rede está sujeita a interrupções provocadas por causas 

imprevisíveis e acidentais que fogem ao nosso controle. Em dias de grande 

demanda, que apresentam alto número de chamados de emergência, toda a nossa 

operação é focada nesse segmento e nossas equipes trabalham incansavelmente 

para atender a todos os chamados, sendo priorizados os atendimentos a clientes 

essenciais, ocorrências com eventual potencial de risco (fio partido, poste abalroado 

etc) e desligamentos com maior número de clientes impactados, entre outros.  

 

SERASA EXPERIAN 

Resposta ao requerimento protocolo nº 1819/2021 de autoria do VEREADOR  

ANGELO DA SILVA subscrito pelos VEREADORES: VICE-PRESIDENTE 

VICENTÃO, 1º SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE, 2ª SECRETÁRIA 

ENFERMEIRA NELCI, TESOUREIRO KADU DA FARMÁCIA, ADALTO PESSOA, 

GINO MARIANO e JOSILDO RIBEIRO, referente à solicitação para que seu 

caminhão itinerante também atenda neste município.  Informa que devido ao período 

de pandemia que enfrentamos o projeto Serasa Itinerante foi finalizado em fevereiro 

e por enquanto não há previsão de retorno. 

 

 

PAUTA DAS INDICAÇÕES 

10ª Sessão Ordinária de 20/04/2021 

 

INDICAÇÃO nº 2412 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a implantação de 

lixeiras comunitárias em toda a extensão na Rua Alice da Silva, no Bairro Parque 

dos Monteiros II. 



INDICAÇÃO nº 2413 - VEREADORA PRESIDENTE SABRINA COLELA - Solicita 

que interceda junto à Secretaria do Meio Ambiente e Planejamento para que 

providencie o reparo na cerca de fechamento da Reserva Biológica Tamboré na 

Avenida Marcos Penteado de Ulhôa Rodrigues, sentido UNIP, em frente ao Trix 

Tamboré Housing, no Bairro Alphaville/Tamboré. 

INDICAÇÃO nº 2414 - VEREADOR VIEIRINHA - Solicita a implantação de uma 

lombada na Rua Vitor Meireles n° 101, no Bairro Colinas da Anhanguera. 

INDICAÇÃO nº 2415 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita tamponar a escada 

hidráulica (lateral) da viela que dá acesso a Avenida Joaquim Teixeira com a 

Avenida Fortunato Camargo, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2416 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita o nivelamento asfáltico 

na Rua Curitiba próximo ao nº 26, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2417 - VEREADORA PRESIDENTE SABRINA COLELA - Solicita 

um estudo para realizar rondas habituais da Guarda Municipal Comunitária (GMC) 

na Rua José Marques da Silva, no Bairro Jardim Parnaíba. 

INDICAÇÃO nº 2418 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a limpeza e capinagem 

no passeio público (calçada), em ambos os lados, na Rua Alfeu de Oliveira Santos 

do nº 230 ao nº 833, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2419 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita estender a gratificação 

de acordo com as Leis nos 3958 e 3959/2021 também aos Agentes de Saúde de 

toda rede Pública de Saúde do município. 

INDICAÇÃO nº 2420 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a construção da calçada 

(cimentada), em ambos os lados, da Rua Alfeu de Oliveira Santos do nº 480 ao nº 

833, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2421 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita a instalação de 

lixeiras na Praça Joana Marques da Silva, no Bairro Jardim Rubi. 

INDICAÇÃO nº 2422 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem no passeio 

público (calçada) na Avenida Das Conchas em frente ao nº 624, no Bairro Cidade 

São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2423 - VEREADOR GINO MARIANO - Solicita que as vans e 

peruas escolares possam fazer transporte de passageiros no município.  

INDICAÇÃO nº 2424 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita a limpeza e 

capinagem da calçada na Rua Florença em frente ao nº 270 B, no Bairro Jardim 

Isaura.  



INDICAÇÃO nº 2425 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita a limpeza da galeria 

das águas pluviais em frente ao nº 301, e a limpeza dos bueiros em toda extensão 

da Rua Florença, no Bairro Jardim Isaura. 

INDICAÇÃO nº 2426 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem da calçada 

na Rua Do Cação do nº 179 ao nº 250, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2427 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a manutenção asfáltica 

na Avenida Ignácio Fonseca em frente ao nº 265, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2428 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita a limpeza e 

capinagem da viela na Rua Antônio Joaquim ao lado do nº 156, no Bairro Cidade 

São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2429 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita que sejam 

ministradas aulas on-line aos alunos dos 1º e 2º anos do Ensino Fundamental I da 

rede municipal, da mesma forma com que são realizadas as aulas nas demais 

séries, durante o período de pandemia da COVID-19. 

INDICAÇÃO nº 2430 - VEREADORA PRESIDENTE SABRINA COLELA - Solicita 

que estude a possibilidade de instalação de semáforo específico para pedestres na 

Avenida Yojiro Takaoka na altura do nº 3100 (antes da antiga TV Alphaville), no 

Bairro Alphaville. 

INDICAÇÃO nº 2431 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a manutenção asfáltica 

na Rua Tico Tico em frente ao nº 109, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2432 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a pavimentação 

asfáltica em toda a extensão da Rua Arapés, no Bairro Chácara Jaguari 

(Fazendinha). 

INDICAÇÃO nº 2433 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a pavimentação 

asfáltica em toda a extensão da Rua Benedita Maria de Jesus, no Bairro Capela 

Velha. 

INDICAÇÃO nº 2434 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem ao redor 

do Colégio Municipal Prefeito Bernardino Marques da Silva na Rua Do Gavião, no 

Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2435 - VEREADOR VIEIRINHA - Solicita ao setor competente para 

que providencie a vacina do COVID-19 aos motorista de ônibus e cobradores de 

Santana de Parnaíba.  

INDICAÇÃO nº 2436 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem da calçada 

na Rua Tico-Tico ao lado do nº 01, no Bairro Cidade São Pedro. 



INDICAÇÃO nº 2437 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem na calçada 

da Rua Tico-Tico do nº 147 ao nº 200, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2438 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem no passeio 

público (calçada) na Rua Joaquim Pereira de Miranda em frente ao nº 10, no Bairro 

Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2439 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem no passeio 

público (calçada) na Avenida Joaquim Pereira de Miranda ao lado do nº 85, no 

Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2440 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita que os moradores 

da Estrada Sítio do Morro (proprietários ou locatários de chácaras) ao longo da 

referida via,  cumpram a lei nº 3.830 de 21/10/2019 que “DISPÕE SOBRE A 

PROTEÇÃO CONTRA A POLUIÇÃO SONORA, CONTROLE DE SONORIZAÇÃO 

NOCIVA OU PERIGOSA EM ÁREAS PÚBLICAS, PARTICULARES E 

ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS”, subsidiariamente solicito intensificar a ronda 

da Guarda Municipal Comunitária na mesma localidade, Bairro Sítio do Morro.  

INDICAÇÃO nº 2441 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a retirada de entulhos 

da calçada na Avenida Baptista Borba em frente ao nº 998, no Bairro Cidade São 

Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2442 - VEREADORA PRESIDENTE SABRINA COLELA - Solicita 

interceder junto à Secretaria Nacional de Segurança Pública (SENASP) - Ministério 

da Justiça, o sistema CORTEX para ser utilizado pela Secretaria Municipal de 

Segurança Urbana do município.  

INDICAÇÃO nº 2443 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita a limpeza e 

capinagem em toda extensão lateral (calçada) na Rua Yolanda Mohalyi, iniciando 

defronte ao nº 940 (ao lado da porteira da Fazenda Ithayê), no Bairro Colinas da 

Anhanguera. 

INDICAÇÃO nº 2444 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a capinagem e limpeza 

da viela que dá acesso a Rua da Carpa com a Rua da Tartaruga ao lado do nº 489, 

no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2445 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a limpeza do 

córrego situado na Rua dos Crisântemos em frente ao nº 14, no Bairro Parque Sinai. 

INDICAÇÃO nº 2446 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a limpeza do 

córrego situado na Avenida Jaguari em frente ao nº 1.846, no Bairro Cidade São 

Pedro (Gleba A). 



INDICAÇÃO nº 2447 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a revitalização da 

Praça Aurinete Maria de Souza na Avenida Baptista Borba, no Bairro Cidade São 

Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2448 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue, em toda extensão da Rua Recife, no Bairro Cidade São Pedro (Gleba C). 

INDICAÇÃO nº 2449 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue em toda extensão da Rua Tocantins, no Bairro Cidade São Pedro (Gleba A). 

INDICAÇÃO nº 2450 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas inclusive o mosquito da 

dengue em toda extensão da Rua João Costa, no Bairro Cidade São Pedro (Gleba 

A). 

INDICAÇÃO nº 2451 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue, em toda extensão da Rua Zacarias, no Bairro Cidade São Pedro (Gleba A). 

INDICAÇÃO nº 2452 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue, em toda extensão da Rua General Júlio de Miranda, no Bairro Cidade São 

Pedro (Gleba A). 

INDICAÇÃO nº 2453 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue, em toda extensão da Rua Bento Crispim de Oliveira, no Bairro Cidade São 

Pedro (Gleba C). 

INDICAÇÃO nº 2454 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 



dengue, em toda extensão da Rua Antônio Marchezine, no Bairro Cidade São Pedro 

(Gleba C). 

INDICAÇÃO nº 2455 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue, em toda extensão da Rua Alfeu de Oliveira Santos, no Bairro Cidade São 

Pedro (Gleba A). 

INDICAÇÃO nº 2456 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE VICENTÃO - Solicita a 

criação aos domingos de uma faixa de lazer na Estrada Tenente Marques em frente 

a pista de skate, no Bairro Fazendinha. 

INDICAÇÃO nº 2457 - VEREADORA PRESIDENTE SABRINA COLELA - Solicita 

que o Colégio de Educação Infantil  no bairro Alphaville (creche em construção) seja 

denominado  "MAX SANTANA".   

INDICAÇÃO nº 2458 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a manutenção das 

tampas da escada hidráulica localizada na viela na Avenida Fortunato Camargo com 

a Rua General Júlio de Miranda em frente ao nº 316, no Bairro Cidade São Pedro . 

INDICAÇÃO nº 2459 - VEREADOR ROQUE DA LENHA - Solicita a limpeza do 

bueiro na Avenida Manoel da Silva nº 398, no Bairro Cidade São Pedro.  

INDICAÇÃO nº 2460 - VEREADOR VICE-PRESIDENTE VICENTÃO - Solicita a 

implantação de uma lombada na Rua Raimundo de Oliveira defronte ao nº 52, no 

Bairro Colinas da Anhanguera. 

INDICAÇÃO nº 2461 - VEREADOR ROQUE DA LENHA - Solicita a colocação de 

tampa  no bueiro na Avenida Manoel da Silva n° 398, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2462 - VEREADORA 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a manutenção asfáltica na Rua Veneza em frente ao n.º 1.122, no Bairro 

Jardim Isaura. 

INDICAÇÃO nº 2463 - VEREADORA 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a manutenção asfáltica na Rua Veneza em frente ao n.º 946, Bairro Jardim 

Isaura. 

INDICAÇÃO nº 2464 - VEREADORA 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a possibilidade de expedir Decreto ou apresentar Projeto de Lei transferindo 

e autorizando provisoriamente, enquanto perdurar a pandemia do novo coronavírus 

COVID-19, o poder de fiscalização para a Guarda Municipal Comunitária, 

possibilitando que a mesma possa fiscalizar e determinar o fechamento de qualquer 



estabelecimento comercial que esteja desrespeitando as medidas sanitárias 

impostas pelo Estado de São Paulo e pelo município de Santana de Parnaíba. 

Assim como o poder de encerrar ou dissipar qualquer evento ou aglomeração que 

esteja desrespeitando as medidas de distanciamento social bem como orientar, 

fiscalizar e exigir o uso de máscara pela população enquanto estejam fora de suas 

residências. 

INDICAÇÃO nº 2465 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a implantação de 

uma lombada na Rua Antônio Amaral em frente ao nº 46, no Bairro Cidade São 

Pedro - Gleba A.   

INDICAÇÃO nº 2466 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a pintura da 

lombada na Rua Teodoro Elias altura do nº 22, no Bairro Parque dos Eucaliptos.  

INDICAÇÃO nº 2467 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue, em toda extensão da Avenida Manoel da Silva, no Bairro Cidade São Pedro 

(Gleba A). 

INDICAÇÃO nº 2468 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a pavimentação 

asfáltica em toda extensão na Rua das Codornas, no Bairro Chácara das Garças.  

INDICAÇÃO nº 2469 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue, em toda extensão da Avenida Conselheiro Ramalho, no Bairro Cidade São 

Pedro (Gleba A). 

INDICAÇÃO nº 2470 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a construção de 

uma viela na Avenida Baptista Borba, ao lado do nº 55, com acesso a Rua Antônio 

Joaquim, com toda a infraestrutura (iluminação, pavimentação, pontos de 

escoamento de água e rampa de acessibilidade), no Bairro Cidade São Pedro 

(Gleba A). 

INDICAÇÃO nº 2471 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita a instalação de um 

semáforo sito à Avenida Tenente Marques altura do nº 4704, defronte à Caixa 

Econômica Federal, no Bairro Fazendinha. 

INDICAÇÃO nº 2472 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 



tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue em toda extensão na Rua Arapés, no Bairro Chácara Jaguari. 

INDICAÇÃO nº 2473 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue em toda extensão na Rua Assaré, no Bairro Chácara Jaguari. 

INDICAÇÃO nº 2474 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue em toda extensão da Rua Oirá, no Bairro Chácara Jaguari. 

INDICAÇÃO nº 2475 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita a dedetização com 

processo de termonebulização, no período noturno, para combater pragas urbanas 

tais como: baratas, pernilongos, escorpiões e aranhas, inclusive o mosquito da 

dengue em toda extensão na Rua Tabaré, no Bairro Chácara Jaguari. 

INDICAÇÃO nº 2476 - VEREADORA 2ª SECRETÁRIA ENFERMEIRA NELCI - 

Solicita a vistoria nas árvores localizadas às margens da Estrada dos Romeiros, 

Rodovia SP - 312 KM 37,5 no trecho Santana de Parnaíba - SP a Barueri - SP, nas 

proximidades do Sítio da Aroeira, tendo em vista o porte das mesmas e o risco de 

queda principalmente nos dias de chuva e ventania. 

INDICAÇÃO nº 2477 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita que seja 

providenciado a dedetização com processo de termonebulização no período 

noturno, para combater pragas urbanas tais como: baratas, pernilongos, escorpiões 

e aranhas, inclusive o mosquito da dengue, em toda extensão da Rua Mussum, no 

Bairro Chácara Jaguari. 

INDICAÇÃO nº 2478 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita ao Secretário 

Municipal de Segurança Urbana o Excelentíssimo Major Boaz, objetivando 

intensificar as rondas da Guarda Municipal Comunitária (GMC) no Bairro Campo da 

Vila. 

INDICAÇÃO nº 2479 - VEREADOR SILVINHO FILHO - Solicita estudos no sentido 

de implantar o sistema cadastro digital na Secretaria Municipal de Assistência Social 

para a solicitação de cestas básicas no período de pandemia da COVID-19. 

INDICAÇÃO nº 2480 - VEREADOR VIEIRINHA - Solicita a poda das árvores na Rua 

Belmiro de Almeida nº 241, no Bairro Colinas da Anhanguera. 



INDICAÇÃO nº 2481 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a construção de 

uma praça com equipamentos de ginástica e playground no Conjunto Habitacional 

São Benedito, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2482 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a retirada de entulhos 

da calçada na Rua Das Amoreiras em frente ao nº 27, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2483 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a manutenção 

asfáltica na Rua Oirá altura do nº 316, no Bairro Chácara Jaguari (Fazendinha). 

INDICAÇÃO nº 2484 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a concretagem da 

lateral da viela que liga a Avenida Joaquim Teixeira com a Avenida Fortunato 

Camargo ao lado do nº 504, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2485 - VEREADOR RONALDINHO RD - Solicita a manutenção 

asfáltica e manutenção da sarjeta na Avenida Joaquim Teixeira altura do nº 520, 

Bairro Cidade São Pedro - Gleba A. 

INDICAÇÃO nº 2486 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a criação de um 

"Programa de Fisioterapia em casa". 

INDICAÇÃO nº 2487 - VEREADOR JOSILDO RIBEIRO - Solicita a limpeza e 

desobstrução dos bueiros localizados na Rua do Cação nos nos 120, 130,140, 150, 

160, 188, 131, 143 e 149, no Bairro Cidade São Pedro. 

INDICAÇÃO nº 2488 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita a instalação de 

equipamentos de tratamento de esgoto e reutilização de água em todos os prédios 

públicos. 

INDICAÇÃO nº 2489 - VEREADOR JOSILDO RIBEIRO - Solicita a troca do poste 

de iluminação pública localizado na Rua Veneza nº 324, no Bairro Jardim Isaura. 

INDICAÇÃO nº 2490 - VEREADOR ROQUE DA LENHA - Solicita a construção de 

uma lombada na Rua Tocantins nº 31, no Bairro Cidade São Pedro.  

INDICAÇÃO nº 2491 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita a disponibilização de 

internet (Wi-fi) para pacientes e acompanhantes em toda rede pública de Saúde do 

município. 

INDICAÇÃO nº 2492 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita que seja feita 

diariamente a sanitização em todos os órgãos públicos como: unidades de saúde e 

postos de atendimento em todo o município. 

INDICAÇÃO nº 2493 - VEREADOR ROQUE DA LENHA - Solicita a manutenção da 

viela na Rua Monsenhor nº 69 com a Rua Lua no Bairro Chácara Solar II 

(Fazendinha). 



INDICAÇÃO nº 2494 - VEREADOR ROQUE DA LENHA - Solicita a capinagem da 

viela na Rua Monsenhor nº 69 com a Rua Lua, no Bairro Chácara Solar II 

(Fazendinha). 

 

 

PAUTA DOS REQUERIMENTOS  

10ª Sessão Ordinária de 20/04/2021 

 

REQUERIMENTO nº 320 - VEREADORA PRESIDENTE SABRINA COLELA - 

Solicita da empresa Enel Brasil que organize os fios na Avenida Yojiro Takaoka nº 

3.496, sentido centro, em frente ao Carrefour Market, no Bairro Alphaville. 

REQUERIMENTO nº 321 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita da empresa 

SABESP S/A a regularização do fornecimento de água e que seja dada a devida 

explicação para a constante falta de água nas residências na Rua São Luiz, no 

Bairro Jardim Nova Granada.  

REQUERIMENTO nº 322 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita da empresa 

SABESP S/A a construção de uma rede de esgoto e captação de águas pluviais em 

toda extensão na Rua Paulo de Proença, no Bairro Recanto do Mané. 

REQUERIMENTO nº 323 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita da empresa 

SABESP S/A a manutenção asfáltica na Avenida Manuel da Silva em frente ao nº 

07, no Bairro Cidade São Pedro. 

REQUERIMENTO nº 324 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita da empresa 

SABESP S/A que conserte o vazamento na Avenida Ignácio Fonseca em frente ao 

nº 473, no Bairro Cidade São Pedro. 

REQUERIMENTO nº 325 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita da empresa ENEL 

Brasil a realização da poda de árvores na Rua Praça dos Colibris em frente ao nº 28, 

no Bairro Cidade São Pedro. 

REQUERIMENTO nº 326 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita da empresa Enel 

Brasil que realize a poda dos galhos das árvores localizadas na Avenida Fortunato 

Camargo do nº 245 ao nº 345, no Bairro Cidade São Pedro. 

REQUERIMENTO nº 327 - VEREADOR HUGO SILVA - Solicita da empresa VIVO 

S/A  que realize a poda dos galhos das árvores que estão enroscados nos fios 



(Telefone e Internet) na Avenida Fortunato Camargo do nº 245 ao nº 345, no Bairro 

Cidade São Pedro. 

REQUERIMENTO nº 328 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita da empresa 

SABESP S/A que seja construída uma rede de esgoto e captação de águas pluviais 

em toda extensão da Rua Iperó, no Bairro Cento e Vinte. 

REQUERIMENTO nº 329 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita que seja 

oficiada ao MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA para que sejam realizados 

estudos verificando a possibilidade de se instalar uma Universidade Federal no 

município de Santana de Parnaíba.  

REQUERIMENTO nº 330 - VEREADOR ANGELO DA SILVA - Solicita da empresa 

de Correios e Telégrafos para que seja instalado um posto dos Correios no Bairro 

Cururuquara. 

REQUERIMENTO nº 331 - VEREADOR 1º SECRETÁRIO NILSON CADEIRANTE - 

Solicita da empresa SABESP S/A explicações do porquê a municipalidade de 

Santana de Parnaíba não está sendo atendida com novas ligações de água e 

esgoto. 

REQUERIMENTO nº 332 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita da empresa 

SABESP S/A que seja implantado o Programa de Limpeza de Caixa de Gordura, 

Fossa Séptica e Desobstrução das galerias e ramal interno de esgotos dos imóveis, 

consistente em fornecer os referidos serviços a preços acessíveis à população, nos 

molde já implantados no Litoral de São Paulo. 

REQUERIMENTO nº 333 - VEREADOR ADALTO PESSOA - Solicita da empresa 

SABESP S/A a manutenção asfáltica na Rua Alfeu de Oliveira Santos em frente ao 

nº 483 A, no Bairro Cidade São Pedro (Gleba A). 

REQUERIMENTO nº 334 - VEREADOR GINO MARIANO - Solicita da empresa 

ENEL Brasil para que regularize o sistema de fornecimento de energia elétrica nas 

residências localizadas na viela da Rua Mato Grosso altura do nº 170, no Bairro 

Jardim Diva (Fazendinha). 

REQUERIMENTO nº 335 - VEREADOR GABRIEL OLIANI - Solicita da empresa 

ENEL Brasil que esclareça as inconsistências na rede elétrica no Bairro Jardim 

Santa Marta, bem como providencie a sua manutenção. 

REQUERIMENTO nº 336 - VEREADOR JOSILDO RIBEIRO - Solicita da empresa 

SABESP S/A que efetue a ligação de água encanada em todo Bairro Quintas de 

Maria Elvira. 



PAUTA DOS REQUERIMENTOS DE PESAR 

10ª Sessão Ordinária de 20/04/2021 

 

 

REQUERIMENTO DE PESAR nº 36 - VEREADOR  AGNALDO MORENO - Votos 

de profundo pesar em virtude do falecimento do Senhor Agostinho Ferreira Sanchez, 

ocorrido no dia 08 de Abril de 2021.  

 

 

LEITURA DE PROJETOS RECEBIDOS DE VEREADORES  

10ª Sessão Ordinária de 20/04/2021 

 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 145/2021, DE 12/04/2021  

Dispõe sobre a criação de locais nas instituições de saúde para enfermeiros, 

técnicos de enfermagem e obstetrizes que prestam serviços no Município, dotadas 

de condições adequadas de convivência e repouso, durante todo o horário de 

trabalho em Santana de Parnaíba e dá outas providências. 

AUTORIA: VEREADOR ANGELO DA SILVA 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 146/2021, DE 12/04/2021  

Institui o Programa de Alimentação de qualidade e baixo custo para a população de 

baixa renda do Município de Santana de  Parnaíba e dá outras providências. 

AUTORIA: VEREADOR ANGELO DA SILVA 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 147/2021, DE 12/04/2021  

Dispõe sobre a caracterização como grupo prioritário e inclusão de pré-cadastro 

para vacinação contra a covid-19 de pessoas do grupo de comorbidades. 

AUTORIA: VEREADOR GABRIEL OLIANI 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 148/2021, DE 13/04/2021  

Institui o Sistema de Informações sobre Violência nas Escolas da rede municipal de 

ensino no município de Santana de Parnaíba, e da outras providências. 



AUTORIA: VEREADOR ADALTO PESSOA 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 149/2021, DE 13/04/2021  

Institui a semana municipal de prevenção e diagnóstico do câncer infantil a ser 

realizada entre os dias 23 e 30 de novembro de cada ano. 

AUTORIA: VEREADOR ADALTO PESSOA 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 150/2021, DE 13/04/2021  

Dispõe sobre o resgate, a captura e a remoção de abelhas no Município de Santana 

de Parnaíba.  

AUTORIA: VEREADOR ADALTO PESSOA 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 151/2021, DE 13/04/2021  

Institui a Semana de Prevenção ao Suicídio Infanto-juvenil em Âmbito Escolar no 

Município de Santana de Parnaíba, e dá outras providências. 

AUTORIA: VEREADOR ADALTO PESSOA 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 152/2021, DE 13/04/2021  

Dispõe sobre a criação de ambiente digital nas enfermarias dos Hospitais Públicos, 

Upas e Hospitais de Campanha durante a crise causada pelo Coronavírus. 

AUTORIA: VEREADOR GABRIEL OLIANI 

 

PROCESSO DO PROJETO DE LEI Nº 153/2021, DE 13/04/2021  

Dispõe sobre o uso da telemedicina em toda a rede de saúde municipal enquanto 

durar a crise causada pelo Coronavírus. 

AUTORIA: VEREADOR GABRIEL OLIANI 

 

REFERIDOS PROJETOS SERÃO ENCAMINHADOS À PROCURADORIA 

JURÍDICA E ÀS COMISSÕES PERMANENTES DA CASA PARA EXARAREM 

SEUS PARECERES. 


